

Fracasó acoplamiento de nave rusa Soyuz 25

Moscú, octubre 10. (AP). (Por Seth Mydans). Por segunda vez en tres intentos, la Unión Soviética tuvo que cancelar un acoplamiento entre una cápsula espacial tripulada con una estación orbital, y se disponía a traer a sus dos cosmonautas de regreso a la Tierra.

La frustrada misión de Soyuz 25 había sido lanzada con cierta alharaca ayer, al cumplirse 20 años del comienzo de la era espacial con el primer Sputnik soviético en octubre de 1957.

El despacho de la agencia TASS describió en términos vagos las causas del fracaso de

la misión. Dijo que la cápsula se acercó a 120 metros de la estación orbital Salyut 6 y que entonces, "debido a ciertas desviaciones del proyectado plan de enganche, se canceló el acoplamiento".

Un desajuste

Expertos espaciales norteamericanos interpretaron la frase como indicio de que hubo un desajuste del mecanismo de acoplamiento o más probablemente que los cosmonautas se quedaron cortos de combustible al pasarse en su trayectoria de la estación espacial, por

Pasa a la página 34

Dayan presenta un plan de 4 puntos para tratado de paz

Naciones Unidas, octubre 10. (AP). (Por William Oatis) El canciller israelí Moshe Dayan presentó hoy un plan de cuatro puntos para un tratado de paz en el Medio Oriente que dispone el mantenimiento del control israelí sobre la margen occidental del Jordán y la franja de Gaza, como así también la protección de las fuentes de ese río en el Líbano. Sus otros dos puntos, expuestos en conferencia de prensa, son garantías de seguridad para Israel y libertad de navegación en las vías acuáticas del Medio Oriente.

La ribera occidental, anteriormente en Jordania, y la franja de Gaza, controlada antes por Egipto, están incluidas en un controvertido plan de las Naciones Unidas para una "entidad palestina" que sería establecida por

la Organización de Liberación Palestina (OLP).

Dayan rechazó la idea de una entidad o Estado palestino. También rechazó la participación de la OLP en cualquier conferencia de paz para el Medio Oriente, aunque la OLP revirtiera su proclamado propósito de destruir Israel y aceptara una resolución

Pasa a la página 48

Pequeña pérdida experimentó la Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 10 (AP). La Bolsa de Nueva York experimentó hoy una pequeña pérdida en una inactiva sesión en el día que se celebra anticipadamente el día del descubrimiento de América.

Las transacciones disminuyeron al más bajo nivel del año, y muchos inversionistas —incluyendo numerosas grandes instituciones— se tomaron un descanso.

Los corredores dijeron que el

Pasa a la página 48

No han vendido cosechas en Colombia 65 mil caficultores

Bogotá, octubre 10. (AP). Unos 65.000 cultivadores de café no han podido vender sus cosechas debido a la parálisis del mercado nacional, según denunció el ex presidente Carlos Lleras Restrepo, uno de los principales aspirantes a la candidatura presidencial del Partido Liberal en las elecciones del año próximo. Después de una carrera electoral por la región cafetera del occidente del país, Lleras Restrepo dijo que los exportadores privados se han retirado del mercado mientras la Federación Nacional de Cafeteros sólo compra café de excelsas calidades.

La Federación de Cafeteros dijo que ejerce un estricto control de calidades para defender la posición del café colombiano en los mercados internacionales.

Política equivocada Lleras Restrepo consideró que

el gobierno del presidente Alfonso López Michelsen ha manejado equivocadamente la política cafetera del país y que como resultado se han acumulado enormes existencias que no se han podido vender y ahora no hay fondos suficientes para adquirir la abundante cosecha que se está recolectando.

Lleras Restrepo estimó también que Colombia se equivocó al ha-

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELIZ Belfast, Oct. 10 (AP). Mairead Corrigan, habla por teléfono y sonríe feliz al saber hoy que le había sido otorgado el premio Nobel de la Paz junto con Betty Williams.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIO NOBEL. Octubre 10 (AP). Foto de archivo de Betty Williams (izquierda) y Mairead Corrigan, ambas de Irlanda del Norte, co fundadoras del Movimiento de la Paz en Ulster, a quienes les fue otorgado hoy el Premio Nobel de la Paz correspondiente a 1976, que había sido declarado desierto y no fue otorgado a nadie.

Otorgan premio Nobel de la paz a "Amnesty International"

Oslo, octubre 10. (DPA). El comité del Parlamento noruego asignó hoy el Premio Nobel de la Paz a la Organización Internacional de Defensa de los Derechos Humanos "Amnesty International". La organización, que cuenta con 168.000 miembros en 107 países y se ocupa de unos 5.000 presos políticos, fue fundada el 28 de mayo de 1967 por el abogado Peter Beneison en Londres. Es la asociación privada de lucha en pro de los derechos humanos.

Promio de 1976 El Premio Nobel de la Paz 1976, que fue declarado desierto el año pasado, ha sido asignado ahora por dicho comité a las norrtan-

desas Betty Williams y Mary Corrrigan, fundadoras del Movimiento de Paz de Irlanda del Norte

El año pasado otuvieron ambas el "Premio Popular de la Paz" en Noruega, para el que se recaudaron 1.7 millones de

Pasa a la página 48

Envía nota a secuestradores de Schleyer gobierno de Bonn

Bonn, octubre 10. (DPA). Una "importante comunicación" hizo llegar hoy el gobierno de Bonn a los secuestradores del dirigente empresarial alemán Hanns Martin Schleyer, en respuesta a la carta en que éste pedía la semana pasada a Bonn acelerar las decisiones sobre su caso. En Bonn no se dio a conocer el contenido de la comunicación, que fue enviada al abogado suizo Denis Payot, de Ginebra, que hace de correo entre el gobierno alemán y los secuestradores, que exigen la liberación de once terroristas encarcelados en Alemania Occidental.

Se destacó que los secuestradores, del grupo ultrazquierdista "Fracción Ejército Rojo", desde hace una semana no han res-

pondido a las últimas comunicaciones del gobierno de Bonn.

En carta publicada por un diario de Hamburgo, la esposa del secuestrado pidió ayer al gobierno hacer todo lo posible por salvar la vida a su esposo, plagado el 5 de septiembre en Colonia, en un asalto en que fueron ase-

Pasa a la página 48

Siguen paralizados muelles de Nueva Orleans por huelga

Nueva Orleans, octubre 10. (AP). Todos los muelles del segundo puerto de la nación estaban hoy paralizados al continuar los estibadores una huelga general en desafío a la insistencia de los dirigentes sindicales nacionales en que el paro general debía ser sólo contra las cargas de furgones (containers). Thomas Gleason, presidente de la Asociación Internacional de Estibadores AIE,

perteneciente a la Central AFL-CIO, no reaccionó por el momento ante la tercera negativa de los obreros de Nueva Orleans a limitar su huelga a los barcos que transportan furgones y operar las cargas generales.

La AIE declaró una huelga li-

mitada contra los barcos de furgones pero los obreros de Nueva Orleans dispusieron una huelga general.

Los estibadores locales dijeron que una huelga limitada dividiría al sindicato y sólo ayudaría a

Pasa a la página 17



CENA DE GALA. Madrid, octubre 10 (AP). El presidente mexicano José López Portillo y el rey Juan Carlos I. de España, flanqueados por la reina Sofía (izquierda) y la primera dama mexicana (derecha), durante la cena de gala ofrecida anoche al mandatario mexicano y su esposa, por el alcalde de Madrid.